

Charlando en el hoyo 19

Driver. Uno de los secretos para scorear es calcular el yardaje a jugar en el golpe. Esta tarea ahora es más fácil porque la Regla 4.3a(1) permite el uso de los dispositivos medidores de distancia. Otro beneficio de esta Regla es que mejora el ritmo de juego.

Sin embargo, muchos jugadores no están dispuestos a invertir en un medidor de distancia con láser o un reloj con GPS. Estos jugadores calculan la distancia con alguno de los métodos tradicionales:

- En los pares 3 ven la distancia en la tarjeta, en el letrero de yardaje del área de salida o en la mojonera o marcador de yardaje en el suelo.
- Viendo los indicadores de yardaje de 100, 150, 200 y 250 yardas. Los cuales están colocados en el centro del fairway. Estos indicadores usualmente indican la distancia al centro del green.
- Viendo los marcadores de yardaje en las cabezas de los aspersores, que también indican el yardaje al centro de green.



Cuando los greens son remodelados, es común que los marcadores de yardaje en las cabezas de los aspersores no sean actualizados. Otros problemas comunes son que el aspersor se cambie y no se coloque la plaquita; y que la plaquita se desprenda y se pierda.

El profesional de golf debe tener un inventario de los marcadores de yardaje en las cabezas de los aspersores. En este registro debe aparecer el hoyo, la distancia y la ubicación del aspersor. Por ejemplo, Hoyo 1, Yardas 176, Ubicación Centro-derecha. El Marshal debe revisar con cierta periodicidad que los aspersores tengan la plaquita. Los caddies informan al Caddie Master cuando falte una plaquita. El Caddie Master informa a los profesionales para que pidan la reposición.

Todos los marcadores de yardaje en los aspersores son importantes, pero la prioridad son los que se encuentran en el área donde terminan los golpes de salida en los pares 4 y en el área donde terminan los segundos golpes de los pares 5.

Durante el juego es satisfactorio caminar a un aspersor y encontrar el yardaje, por el otro lado es frustrante ir al aspersor y darnos cuenta que no tiene la plaquita.

Es importante que el pasto esté podado alrededor de los aspersores y que sean visibles. Es un problema frecuente no encontrar los aspersores porque están cubiertos de pasto, pero es peor que no rieguen de forma eficiente por esta razón. El greenkeeper y el pro de golf que trabajan en equipo estarán al pendiente de estos detalles.

Por último, es importante mejorar el control de los dispositivos medidores de distancia que se dejan en las bolsas de golf que se resguardan en el almacén de bastones. Debido al precio y a la demanda de estos dispositivos es probable que aumente la pérdida o robo de los mismos.

Maderas. El grip no se considera un fundamento porque hay buenos jugadores con diferentes grips. Hay buenos jugadores con grips débiles, neutrales y fuertes (por la rotación de las manos) y los hay con grips entrelazados y sobrepuestos (por la forma de unir las manos). Sin embargo, la relevancia del grip queda de manifiesto con frases como estas:

"Un buen swing comienza con un buen grip".

"Soy tan bueno como lo es mi grip".

"Un buen grip no asegura un buen swing, pero un mal grip es la causa más probable de un mal swing".



La relevancia de un buen grip se debe a que las manos son la única parte del cuerpo que entra en contacto con el bastón. Las manos controlan el ángulo de la cara del bastón durante el swing y especialmente en el impacto que es donde más cuenta.

Al enseñar a principiantes es importante acostumbrarlos a un grip correcto. El grip correcto promoverá que el jugador inicie el backswing con un movimiento dominante de hombros. Es recomendable que en las primeras clases el jugador aprenda el golpe de chip, se acostumbre al grip correcto y a iniciar el backswing con los hombros, antes de intentar hacer el swing completo. El grip no es particularmente cómodo para los jugadores en esta etapa del aprendizaje.

Un error muy común en la enseñanza del golf es que dejamos que los jugadores principiantes hagan swings completos con la mano derecha en una posición fuerte y sosteniendo el grip en la palma, lo que ocasiona que el jugador haga el swing con un movimiento dominante de manos.

Tengo varias historias para ilustrar la importancia de un buen grip. Uso estas historias para persuadir a mis alumnos a que se esfuercen por tener un buen grip. Desafortunadamente muchas de mis historias

no son de éxito porque los alumnos siguen con el grip incorrecto. Algunos jugadores no logran un buen grip por su falta de atención a los detalles. Otros jugadores prefieren seguir con su grip incorrecto, porque no están dispuestos a pasar ese período de incomodidad que se experimenta al cambiar el grip. Otros dicen que así se sienten cómodos, a ellos les digo que cómodo no significa que está bien.

La mayoría de los compañeros profesionales que he tenido en mis trabajos tienen un buen grip. El grip dice mucho sobre el nivel de juego de una persona. Ver a un jugador con sus manos bien colocadas en el grip es como observar una obra de arte.

Nunca es tarde para agarrar el grip bien, yo lo tome mal por 30 años. Si yo pude cambiarlo, seguro tú también puedes. Para ver algunos detalles del grip visita:

https://www.youtube.com/watch?v=0tHuGb_dM5I&list=PLkNO-D-t4wcyvuI0mzfJCKx4Us5c8PdTS https://www.youtube.com/watch?v=LuvR0eJs4sk&list=PLkNO-D-t4wcyvuI0mzfJCKx4Us5c8PdTS&index=2 https://www.youtube.com/watch?v=7ExtT8Q1mcs&list=PLkNO-D-t4wcyvuI0mzfJCKx4Us5c8PdTS&index=3

Fierros. Hay jugadores que tiran directamente a la bandera sin importar su posición. Ni los jugadores profesionales usan esa estrategia, mucho menos deben usarla los jugadores amateurs. La regla de oro de estrategia es sólo atacar las banderas fáciles. Cuando las banderas son difíciles se debe jugar a medio green o al área segura.

Cuando la bandera está difícil es mejor hacer un golpe que quede en el green a una distancia media o larga del hoyo, y luego hacer un buen putt, en lugar de intentar hacer un tiro excepcional a la bandera.

Putts. Una solicitud cada vez más frecuente de los golfistas en la Oficina de golf y en el Hoyo 19 es ¿tienes un cargador para celular? El Club puede atender esta necesidad de sus socios proporcionando diferentes cargadores a la Oficina de golf y algunos Power Bank para el Hoyo 19. **Fore**.

Mateo Melgar Ochoa – Profesional de golf <u>www.handy.golf</u> mateomelgar1969@hotmail.com